
Fraktionsmitglieder:

Marion Bergmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU
Dr. Franz Becker, FDP

Antrag zur Sitzung 30.04.2025

Ruhebänke an der Langwieder Seenplatte

Der Bezirksausschuss 22 bittet die Landeshauptstadt München um die Bereitstellung von mehr Sitzgelegenheiten im Naherholungsgebiet an der Seenplatte Langwieder-/Lußsee. Besonders an dem Verbindungsweg zwischen Langwieder- und Lußsee, ausgehend vom Parkplatz Goteboldstraße in Richtung Hotel Langwieder See (siehe Anhang) befindet sich keine einzige Bank. Hier sind Standorte einzurichten.

Begründung

Der See ist ein sehr beliebtes Naherholungsgebiet und wird von Spaziergängern, Familien, älteren Menschen mit und ohne Behinderung besucht. Leider fehlen hier ausreichende Sitzmöglichkeiten, um die Natur zu genießen und um auszuruhen.

Das Aufstellen von Sitzgelegenheiten würde hier einen Mehrwert für alle Altersgruppen bedeuten.

Besonders für ältere Personen und Personen mit eingeschränkter Mobilität wäre dies eine große Erleichterung. Mögliche Standorte gibt es viele.'

Für den Antrag
Marion Bergmann
Barbara Götz - Schubach
Sebastian Kriesel
Manfred Spannagl

Anlage: Lageplan aus GoogleMaps

